



5 Pièces

143 m<sup>2</sup>

Réf. N-40711

1 990 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nice Mont-Boron - Située en position dominante, dans l'un des quartiers les plus prisés de Nice, charmante villa niçoise avec piscine chauffée vendue meublée. Cette propriété à la décoration raffinée jouit d'une vue féérique sur la ville et la mer, d'une exposition sud-ouest et bénéficie de prestations haut de gamme et d'un jardin paysagé. Elle comprend au rez-de-jardin, une entrée desservant un vaste salon/salle à manger, une cuisine équipée américaine et une chambre de plain-pied avec salle d'eau privative. A l'étage, trois belles suites dont deux avec balcon et terrasse. En sous-sol, une ...

Nice Mont-Boron - Located in a dominant position, in one of the most prestigious areas of Nice, charming furnished villa "niçoise" with heated swimming pool. This property with refined decoration enjoys a magical view of the city and the sea, a south-west exposure and benefits from high-end services and a landscaped garden. It consists of: on the ground floor, an entrance leading to a large living/dining room, an American equipped kitchen and a bedroom on one level with private bathroom. Upstairs, three beautiful suites, two with balcony and terrace. In the basement, a large laundry room, a ...

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE**

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

